

EKSPOS

Peltu Hadi Kusnomo Hadiri Evaluasi dan Tasyakuran Pelaksanaan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Timur serta Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Magetan Tahun 2024

Raditya - MAGETAN.EKSPOS.CO.ID

Feb 3, 2025 - 08:37



Magetan. Danposramil Ngariboyo Peltu Hadi Kusnomo, Koramil 0804/01 Magetan menghadiri pelaksanaan Kegiatan Evaluasi dan Tasyakuran Pelaksanaan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Timur serta Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Magetan Tahun 2024 bertempat di Pendopo Kecamatan Ngariboyo, Kabupaten Magetan. Minggu (02-2-2025)

Kegiatan Evaluasi dan Tasyakuran Pelaksanaan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Timur serta Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Magetan Tahun 2024 di Kecamatan Ngariboyo tersebut dihadiri oleh Camat Ngariboyo Agung Budiarto S.Sos, Danposramil Ngariboyo Peltu Hadi Kusnomo, Kapolsek Ngariboyo AKP Suwarno SH, Ketua Panwascam Ngariboyo Bpk.Mariyono, Ketua PPK Kec. Ngariboyo beserta anggota, Ketua PPS masing" Desa se-kecamatan Ngariboyo, Kepala Desa se kecamatan Ngariboyo, Babinsa Desa Ngariboyo Serka Robert, Bhabinkamtibmas Desa Ngariboyo Aiptu Ngariboyo.

Image not found or type unknown



Dalam kesempatan tersebut Danposramil Ngariboyo menyampaikan terimakasih atas adanya koordinasi dan kerjasama yang baik dalam mengawal pelaksanaan Pilkada khususnya di wilayah Kecamatan Ngariboyo sehingga dapat berjalan aman dan lancar, situasi kamtibmas yang aman saat ini harus kita pertahankan sampai pelantikan pejabat terpilih guna mengantisipasi hal – hal yang tidak diinginkan, pesannya.

Sambutan positif disampaikan peserta kegiatan dengan menyatakan, siap untuk menjaga situasi kamtibmas bersama aparat pemerintahan sampai pelantikan pejabat terpilih nantinya, ungkapnya.

Dihubungi ditempat terpisah Danramil Tipe B 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin menyampaikan, apresiasi dan mendukung sinergitas yang telah ditunjukkan seluruh jajaran dalam mengawal pelaksanaan Pilkada, tetap jalin sinergitas dengan semua stage holder sampai pelantikan pejabat terpilih nantinya, tingkatkan koordinasi guna mengantisipasi hal – hal yang tidak diinginkan. Tegasnya Peltu Hadi Kusnomo (R 01)